

VI - INFORMACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO

PREMIOS, BECAS, CERTÁMENES Y AYUDAS DE DIVERSAS INSTITUCIONES Y ORGANISMOS

BECAS de la Fundación Repsol para realización de un master de 2 semestres de duración en centros universitarios extranjeros especializados (*).

La Fundación Repsol convoca 6 becas para la realización de un master en el campo de la exploración/producción de hidrocarburos o en el campo de la ingeniería química, área de refino de petróleo, petroquímica y gas, de dos semestres de duración en centros universitarios extranjeros especializados, a elección del solicitante. La dotación es de 1.600 \$ USA al mes para las becas otorgadas para centros de EE.UU. y para las restantes, regirá su contravalor en moneda local. Los requisitos que han de reunir los candidatos son: buen nivel de inglés, estar en posesión del título universitario correspondiente a las áreas de ciencias, ingeniería o informática, y haber conseguido la preadmisión como alumno postgraduado en el centro elegido en aquellos centros que exijan dicho requisito.

El plazo de presentación de solicitudes finaliza el 15 de mayo de 1998 y se puede obtener más información en la Secretaría de la Fundación Repsol, Juan Bravo, 3B, 2º-izda. - 28006 Madrid, tlf. 913489370.

* * *

BECAS de ampliación de estudios en Estados Unidos para titulados superiores convocadas por la Comisión de Intercambio Cultural, Educativo y Científico entre España y EE.UU.

La Comisión de Intercambio Cultural, Educativo y Científico entre España y los Estados Unidos de América anuncia la convocatoria de las Becas Fulbright, Central Hispano y España-USA, dirigidas a jóvenes titulados superiores que quieran realizar estudios de postgrado en una universidad estadounidense durante el curso 1999-2000.

REQUISITOS DE LOS SOLICITANTES:
Nacionalidad española. Título superior expedido por

una universidad española, obtenido en junio de 1993 o fecha posterior. Excelente conocimiento del idioma inglés (hablado y escrito) en el momento de formalizar la solicitud. Se exige el TOEFL (Test of English as a Foreign Language) con una puntuación mínima de 600. Los solicitantes que no aporten resultados junto con su solicitud deberán realizar los exámenes necesarios en fecha no posterior a septiembre de 1998, y solicitar el envío directo de sus resultados a la Comisión. Para realizar el examen del TOEFL del 5 de junio, en Madrid, es necesario inscribirse antes del 20 de abril. Preferiblemente menor de 35 años en la fecha de cierre de la convocatoria. No haber realizado ni estar realizando estudios de postgrado en los Estados Unidos con anterioridad al curso 1999-2000.

FORMALIZACIÓN Y PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES:

Los impresos estarán a disposición de los interesados en: "Comisión de Intercambio Cultural, Educativo y Científico entre España y los EE.UU.", Paseo General Martínez Campos, 24-bis, 28010 Madrid. Teléfonos: (91) 308-2436 ó 319-1126, Fax: 91-308-5704, E-mail: postmaster@comision.fulbright.es. El plazo de presentación de solicitudes esta abierto hasta el 4 de junio de 1998.

DOTACIÓN DE LAS BECAS:

Viaje de ida y vuelta. Se incluirá el trayecto para asistir a un curso pre-académico de verano si procede. Asignación mensual hasta un máximo de 1.500 dólares en concepto de alojamiento, manutención y gastos adicionales durante el periodo autorizado de estancia en los EE.UU. Un máximo de 20.000 dólares para gastos de matrícula y tasas obligatorias en la universidad de destino. Asignación única de 1.500 dólares, como máximo, para la compra de libros y gastos de primer establecimiento. Adicionalmente, las dotaciones de las becas comprenderán los siguientes servicios prestados por las instituciones gestoras estadounidenses: Tramitación de acceso a las universidades norteamericanas, gestión y administración posterior de la beca, servicios de apoyo y asesoría a través de una red de oficinas regionales en los EE.UU. durante el periodo de la beca, participación en seminarios e invitaciones a actividades culturales, científicas y de otra índole, orientación antes de la salida de España, así como un posible curso pre-académico de verano en una universidad norteamericana, suscripción de una póliza de seguro de enfermedad y accidente para el becario, con una cobertura máxima de 50.000 dólares, que se puede ampliar hasta 150.000 dólares, emisión de la documentación necesaria para la obtención de un visado «Exchange Visitor (J-1)» para el becario y los correspondientes para los familiares acompañantes a su cargo.

DURACIÓN DE LAS BECAS:
El periodo de disfrute de estas becas se establecerá

